

## Seniorenheim erhält Bestnoten

**KREISCHA (pm).** Regelmäßig überprüft und bewertet der Medizinische Dienst der Krankenkassen (MDK) bundesweit alle Senioreneinrichtungen. Ziel ist es, für alle Beteiligten einen Status zu erheben, die Qualität aller Leistungsangebote zu überprüfen, etwaige Mängel zu erkennen, aber auch die Bewohner in das Bewertungsszenario einzubinden.

In all diesen Bewertungsfeldern erhielt das Alloheim Seniorenzentrum AGO Kreischa bei der aktuellen Prüfung die Bestnote »sehr gut« mit voller Punktzahl. Intensiv

geprüft wurden durch den MDK die Pflege und medizinische Versorgung, Unterstützungsleistungen bei der Mobilität und Selbstversorgung, bei der Bewältigung von krankheits- und therapiebedingten Anforderungen und Belastungen oder auch die Gestaltung des Alltagslebens und der sozialen Kontakte.

Einrichtungsleiterin Marie Neumann ist stolz darauf, dieses tolle Ergebnis trotz Pandemie und ohne Fremdpersonal erreicht zu haben. In Zukunft wird sie mit ihrem Team alles dransetzen, diese Top-Bewertung zu halten.